



PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE MEURTHE ET MOSELLE DU 07 SEPTEMBRE 2013 A LUNEVILLE

Associations présentes

Blainville Damelevières ACBD – Essey les Nancy TT – Foug CP – Herserange ASTT – Laxou Amicale L. Emile Zola - Longuyon ESL - Dombasle STT - Lunéville ALTT – Nancy ASPTT Jarville – Neuves Maisons TT – Saint Max TTHR - Toul ASC Ecrouves – Villers COS — Nancy ASEG - Lay St Christophe AF – Heillecourt LR – Dieulouard FJEP – Bayon Tennis de Table – Seichamps EP - Blenod CO – Ludres Flavigny TT - Chanteheux MJC – Montauville AL – Hériménil TT – Croismare MJC - Pont-à-Mousson ASTT – Bainville aux Mirroirs FR - Vandoeuvre MJC – ST Nicolas de Port PPCP – Badonviller Ping Club - Vandoeuvre ASCI - Jarnisy TT – Champigneulles TT – Velaine en Haye TTC – Fraimbois Foyer Rural – Baccarat ABTT.

Associations excusées

Faulx FR - Briey US - Longuyon ESL - Longlaville TT - Audun le Roman ASTT - Jarny US - Nancy SLUC

Le Président Claude BERNARDIN souhaite la bienvenue aux représentants des clubs meurthe-et-mosellans et aux invités présents, en remerciant le club de Lunéville pour son accueil. Il présente les excuses qu'il a reçues.

Grégory GRANDJEAN, conseiller général de Meurthe et Moselle pour le canton de Lunéville, a répondu à l'invitation et demande à prendre la parole en fonction de cet après-midi chargé, venant d'une assemblée générale du football et avant de se rendre à celle du basket. Il exprime son intérêt pour le tennis de table, sport peu médiatisé, qui mérite d'être soutenu. Il affirme la considération du Conseil Général pour les clubs locaux malgré la crise actuelle. Devant assurer le financement du RSA, le Conseil Général de Meurthe et Moselle a un budget affaibli, mais continue à accompagner le sport même s'il ne s'agit pas d'une compétence obligatoire pour les départements, et ceci va plutôt pour le financement des équipes sportifs, essentiellement des installations polyvalentes. En ce qui concerne l'aide aux clubs, il ne s'agit plus à proprement parler d'une aide mathématique à la licence, car parfois l'aide est trop éparpillée. Il est préféré d'apporter une aide à des manifestations dans les territoires, et au fonctionnement, via le contrat d'objectif des clubs. Les thèmes favorisés sont la pratique des jeunes, la mixité, la diversité, l'intervention en milieu scolaire et la formation des bénévoles, et les indicateurs prennent en compte le nombre de licenciés. Il rappelle que le dossier de subvention est disponible sur le site du CG54, et qu'il ne faut pas hésiter à demander de l'aide aux délégués territoriaux pour bien remplir ces dossiers.

Approbation du procès verbal de l'Assemblée générale 2012

Aucune observation n'étant portée, ce procès verbal est adopté par vote à main levée à l'unanimité.

Allocution du Président

Mesdames, Messieurs,

Bienvenue à Lunéville à l'occasion de cette Assemblée Générale Ordinaire de notre Comité Départemental.

Merci à la Municipalité de Lunéville pour la mise à disposition du complexe sportif où nous nous trouvons, merci au club de Lunéville pour la qualité de l'accueil et du travail effectué et qu'il reste à faire.

Je salue ce soir, M. Olivier FERRE, Inspecteur Jeunesse et Sports à la DRJSCS, M. Grégory GRANDJEAN, Conseiller Général de Lunéville, représentant M. DINET, Président du Conseil Général de Meurthe et Moselle, M. Vincent BLANCHARD, Directeur Général de la Ligue de Lorraine de TT, représentant M. Jean-Luc BESOZZI, son président excusé, étant lui-même présent actuellement à l'AG du CD88, et M. Dominique CLEMENT, vice-président de l'ALTT, représentant JM MERCY, son président, excusé.

Egalement excusés, M. Michel BAUMONT, Conseiller Général de Lunéville, M. Philippe KOWALSKI, Président du CDOS 54, Mme Catherine GERMAIN, Présidente du CD55, M. Patrick FORRETT, Directeur Général du CROSL, Président d'Honneur de notre CD, M. Pierre LEGENDRE, Conseiller Technique National détaché auprès de la Ligue de Lorraine, Mme Catherine CROCE, notre Trésorière, M. Jean-François CHARLIER, membre de notre Comité et les clubs de Audun le Roman ASTT, Faulx FR, Longlaville TT, Nancy SLUC et Tiercelet MJC.

Je salue encore et chaleureusement la présence de la Presse en la personne de Rémy LAURENT, correspondant local et le remercie tout aussi chaleureusement, car il m'a fait part de sa volonté d'assister à la totalité de nos travaux.

Comme il se doit, une Assemblée Générale est avant tout un moment choisi pour établir le bilan de la saison écoulée. Bilan chiffré, statistique, financier. Bilan d'activité, de fonctionnement, des moyens humains. Mais aussi, lors de l'Assemblée Générale, on se doit de définir les actions et projets de la saison à venir.

Les chiffres. Beaucoup vous seront présentés, je me contenterai d'en évoquer quelques uns.

Le nombre de licences : baisse (de 3666 à 3043, soit un recul de 573 licenciés) C'est foncièrement un mauvais chiffre, relativisé par le fait qu'il est dû essentiellement à la baisse d'effectif de deux clubs.

Le nombre de clubs, stable à 50. Une nouvelle association (Baccarat) et un arrêt : Bertrichamps, club du regretté Roland CHAMBON.

Roland qui nous a quittés en avril dernier. C'est avec une profonde émotion que nous l'avons vu recevoir la Médaille d'Or du Mérite Régional, lors de la dernière Assemblée Générale de la Ligue à Tomblaine. Reconnaissance méritée s'il en est !! Président Fondateur du club de Bertrichamps, membre de notre CD où il s'est occupé en particulier du Critérium Fédéral et du Championnat Jeunes. Les Jeunes !! sa vraie vocation ! Que d'enfants ont découvert notre discipline dans la salle désuète de Bertrichamps ! Il n'est pas rare d'en rencontrer dans nos salles au fil des saisons.

Roland était un dirigeant bénévole, passionné, travailleur, à qui l'on doit en ce jour rendre hommage en respectant un moment de silence.

Continuons le bilan chiffré et notons que le nombre de licences traditionnelles a légèrement augmenté, que le nombre de participations au Critérium Fédéral est également en hausse, et que d'une façon générale, la participation aux différentes épreuves individuelles est en hausse.

Bilan chiffré mitigé donc. Les chiffres sont importants pour analyser, comprendre et prendre des décisions. Mais, un Comité comme le notre, c'est aussi et surtout des femmes et des hommes qui œuvrent au sein des clubs, des instances pour la cause pongiste et au profit des licenciés.

Qui dit nouvelle Olympiade, dit changement ? Pas obligé, certes, mais très vrai pour nous. Nouveau Président à la tête de la FFTT, nouveau DTN, nouveau Président à la LLTT, arrivée d'un Directeur Général à la LLTT et renouvellement d'un tiers des membres de notre CD.

Cette première année a donc été celle de la mise en place.

Au sein de notre Comité, chaque élu, ancien ou nouveau a accepté de prendre en charge une tâche ou une fonction. Et chacun a parfaitement accompli sa mission au mieux des intérêts de notre sport et au bénéfice du CD, des clubs et des licenciés. Bravo et merci à toutes et à tous.

Les responsables des Commissions vous exposeront par le détail le travail réalisé.

Mais je ne peux me retenir d'évoquer quelques points particuliers.

La participation importante à nos compétitions s'inscrit dans la continuité des saisons passées. Le débat qui a eu lieu ici cet après-midi permettra, je l'espère, de répondre encore mieux aux vœux des clubs et des joueurs.

L'encadrement de nos compétitions s'améliore encore. Nous envisageons d'augmenter le nombre de cadres de l'arbitrage lors des compétitions jeunes afin d'éviter les "couacs" que l'on a connu cette saison.

La Commission Technique s'étoffe et je m'en réjouis. Le bilan que Jean-Marie vous présentera est assez parlant (qualité et quantité des stages proposés, détection, résultats des Inter CD) L'ambition affichée par cette Commission laisse augurer de beaux jours.

Dernière née, la Commission Développement n'en est pas pour autant la moins importante, au contraire. Le plan de développement élaboré par la Ligue de Lorraine est imposant, construit, solide. De sa réussite dépend en partie l'activité de nos clubs pour les saisons à venir. Aussi, notre commission a déjà beaucoup "mouillé le maillot". Présence remarquable et remarquable lors de manifestations diverses, dans le milieu médical, dans le monde Handisport et Sport Adapté et aussi lors de manifestations de grande ampleur, comme Chambley.

Mais une manifestation doit rester dans nos mémoires pour cette saison : le Mondial Tour Ping Stanislas !

En effet, le développement, c'est quoi au juste ? C'est se donner les moyens d'être vus, connus, reconnus, c'est donner envie à tout un chacun de prendre une raquette pour "essayer" ? C'est ce qui doit amener une partie de ses "essayeurs" à ouvrir la porte d'une de nos salles et franchir le cap. D'"essayeurs", en faire des pratiquants.

Alors, 8000 "essayeurs" ont fréquenté les 7 ateliers disposés sur la place Stanislas !!!

OUI !!! 8000 !!! A Nancy ! Mieux qu'à Nice, qu'à Lyon, qu'à Bordeaux, qu'à Marseille, mieux même qu'à Paris !! Nancy record de France !! (Les footballeurs nancéens vont nous envier ! c'est sûr !)

Notre CD étant auprès de la Ligue de Lorraine pour cette manifestation, je tenais ici à remercier fortement les bénévoles du CD et des clubs meurthe-et-mosellans qui ont permis cette belle réussite.

Nous ne pourrions pas faire ce genre de manifestation tous les ans, puisqu'il paraît assez certain que nous ne le reverrons jamais, mais nous devons nous en inspirer pour animer là ou cela sera possible et faire de nouveaux émules. Je sais que la Ligue de Lorraine travaille déjà à ce projet.

Parlons maintenant de l'avenir. Les idées, les projets existent, soyez rassurés. On va les évoquer ce soir. Mais rien ne sera possible, réalisé sans un travail en commun, unissant les clubs, le CD et la Ligue.

Nous avons l'habitude de permettre le dialogue à propos de nos compétitions. Nous l'avons encore fait ce jour, nous l'avons fait il y a six mois à Neuves-Maisons (réforme du championnat) Ce dialogue doit aussi exister concernant les actions techniques, les actions de développement. Nous devons connaître vos besoins, vos souhaits.

Nous avons encore bien des choses à construire, et nous ne le ferons qu'ensemble.

Le CD peut vous aider et travailler à vos côtés :

- Une manifestation où l'on pourrait avoir un stand "Ping" → Nicole BERNARD
- Des jeunes qui ont besoin d'entraînement de qualité → Jean Marie SCHNEIDER

- Volonté d'organiser une compétition, mais manque d'expérience → Jean Marie DEPARDIEU
- Des bénévoles qui aimeraient devenir dirigeants de clubs → tous les membres du CD

J'ai volontairement concentré mon propos sur quelques points significatifs. Maintenant, les membres du CD qui vont intervenir vont compléter mes dires.

Au besoin, je serai disponible à l'issue de notre Assemblée pour approfondir tel ou tel point lors du verre de l'amitié. Et nous serons disponibles toute la saison pour vous soutenir, vous accompagner dans votre quotidien.

Merci de votre attention et bonne saison pongiste 2013-2014 à toutes et à tous

C Bernardin

Bilan d'activité

Par Aurore DUSSART

Je vous propose donc de jeter un regard sur l'activité de notre Comité Départemental.

Pour que ce bilan ne soit pas trop lourd à digérer, je me suis évertuée à limiter les chiffres pour ne retenir que ceux qui ont une réelle signification en regard de notre activité.

L'activité, c'est d'abord les clubs.

Stabilité du nombre de nos clubs, soit 50 associations affiliées la saison passée. L'arrêt de Bertrichamps étant compensé par le renouveau de Baccarat à qui l'on souhaite longue vie, bien entendu. Notons qu'à ce jour, seul un club (ASEG Nancy n'a pas renouvelé son affiliation).

La tendance étant plutôt à la baisse au niveau national, disons que nous résistons de notre mieux.

Nous perdons donc 573 licenciés pour atterrir à 3043 en fin de saison. Si le nombre de licences traditionnelles est en légère augmentation, (+ 24, pour un total de 1808), la diminution est essentiellement due à la baisse d'effectifs de deux de nos plus importants clubs (à savoir, BLAINVILLE (-201) et DOMSBALE (-362).

Avec ce constat, il ne faut pas perdre de vue que le nombre de licences reste le critère quasi unique d'évaluation de l'activité d'un club et par delà, des comités départementaux, ligues et fédérations sportives.

Au regard des années passées, l'élan suscité lors de la création des licences promotionnelles semble avoir atteint son point culminant.

La venue du Pass'Ping et le travail effectué actuellement par la Fédération peuvent à terme répondre aux nouvelles demandes de pratique de notre discipline.

Une grande partie du travail de la Commission Développement sera réalisé avec ces outils et quelques autres dont je laisse le soin à Nicole de vous en faire part dans quelques instants.

Le Comité Directeur s'est réuni 3 fois, le Bureau 2 fois. Les Commissions se sont réunies à six occasions. A cela, s'ajoutent trois réunions de travail autour de thèmes particuliers (rédaction des demandes de subventions, préparation de cette Assemblée Générale et le colloque qui l'a précédé, préparation du budget).

Beaucoup de réunions physiques sont maintenues devenues inutiles grâce à l'utilisation de l'informatique.

Le Comité Directeur 54 est représenté à la FFTT avec une élue (Françoise LAPICQUE), présent également au CD de la Ligue de Lorraine avec trois représentants (Françoise LAPICQUE, Jean-Marie DEPARDIEU et Claude BERNARDIN)

Nous avons donc été présents lors de l'Assemblée Générale de la FFTT et du Colloque de la Zone 5.

Nous avons également été présents aux réunions préparatoires à l'élaboration des demandes de subventions CNDS et Conseil Général, aux Assemblées Générales du Comité Régional Handisports et de clubs du CD.

Avant de faire lecture des résultats notoires de la saison, il nous faut parler de l'emploi au sein de notre CD.

L'an passé, il avait été clairement évoqué la volonté d'embaucher un cadre pour soutenir l'action des élus du CD.

Une réflexion a été menée, mais au vu des changements importants survenus à l'aube de cette nouvelle olympiade, tant au niveau fédéral que de notre Ligue, il était important de s'assurer que notre décision s'accorde avec les orientations politiques, et aussi avec les moyens nécessaires à la conduite de cette politique.

A ce jour, nous pouvons établir ce profil de façon plus lisible qu'il y a un an. Aussi, avec l'aide de la Ligue, nous allons affiner ce profil et réaliser un montage financier qui devrait nous permettre d'embaucher.

Quelques résultats internationaux et nationaux que je tiens à relever avant que Jean-Marie SCHNEIDER n'en fasse un exposé plus complet :

- **Open de Nouvelle Calédonie** : Malaurie Mathieu représente l'équipe de France dans la catégorie cadette et remporte donc 2 médailles d'or 1 en simple et 1 en double avec Maéva CAUSSE
- **Intercomité CD** : 1er place de notre équipe lors des Inter CD de la Zone 5 au CREUSOT
- **Finale des Interclubs 1 et 2 Juin a ST DIE** : Médaille de bronze des benjamines du club de Neuves Maisons
- **Tous les résultats des championnats de lorraine** :
 - Nicolas PUJOL : Champion de Lorraine Messieurs
 - Thibaut BEZOZZI : Vice champion de Lorraine Messieurs
 - Thibaut BEZOZZI-Nicolas PUJOL / Cyril SALAT- Simon STALLA : champion de lorraine et vice champion de Lorraine en Double Messieurs
 - Adrien ECUYER : Champion de Lorraine Cadet
 - Adrien ECUYER-Simon BAILLY : Finaliste du double cadet
 - Malaurie MATHIEU : Vice Championne de Lorraine Juniors
 - Malaurie MATHIEU - Mathilde METTE : Finaliste du double Juniors
 - Elisa BALON : Vice championne de Lorraine Cadette
 - Elisa BALON – Jeanne MATHIEU : Championne de Lorraine en double Cadette
 - Abigaëlle POIROT : Championne de Lorraine poussine

Pour nos compétitions départementales, voici les principaux résultats :

- Finales Individuelles Départementales, sont champions de M et M :

SM	BEGIN Alban Villers les Nancy COS		SD	MORIN Caroline Blainville-Damelevières AC
JG	BAILLY Géraud Neuves-Maisons TT		JF	BALON Elisa Blainville-Damelevières AC
CG	VAGNIER Thibaut Neuves-Maisons TT		CF	BALON Elisa Blainville-Damelevières AC
MG	MASSON Thibault Dombasle STT		MF	CASTILLO Marine Neuves-Maisons TT
BG	DEBUF Maxence Jarnisy TT		BF	LAURENT Léa Neuves-Maisons TT
PG	DEBUF Maxence Jarnisy TT		PF	POIROT Abigaëlle Neuves-Maisons TT

DM	BEGIN Alban – HUSSON Thierry (Villers les Nancy COS)		DD	MORIN Caroline - HERDIER Cathy (Blainville-Damelevières - Essey les Nancy)
DSX	HERDIER Cathy – MEYER Christian (Essey les Nancy)			

➤ Finales Départementales par Classement, sont champions de M et M :

H8	VAN DROME Axel Toul ASC		F5	THIRIAT Elise Villers les Nancy COS
H10	VAGNIER Thibaut Neuves-Maisons TT		F7	GHORAB Fatia Nancy ASPTT – Jarville Jeunes
H12	JURCZAK Yoann Jarnisy TT		F9	JEANCOLAS Célia Villers les Nancy COS
H15	GRANDJEAN Hervé Lunéville ALTT		F12	METTE Mathilde Blainville-Damelevières AC
H16+	DUSSART Adrien Velaine TTCV		F13	DELCEY Justine Blainville-Damelevières AC

➤ Finales Départementales Vétérans, sont champions de M et M :

Durant l'après midi une visite du château de Lunéville a eu lieu pour les accompagnateurs.

M5-9	PEROT Régis MALLELOY FJE
M5-13	PRUDHOMME Olivier Jarnisy TT
M TC	LAURRIN David Velaine TTCV
D TC	FRICK Nathalie Velaine TTCV
Consolante	TURBAN Eric Velaine TTCV
Dbles	PRUDHOMME Olivier – LAURRIN David Jarnisy - Velaine TTCV

➤ Vainqueurs Top Départemental de Détection :

G 2003	CURZYLDO Hugo – Jarnisy TT		F 2003	GUENARDEAU Charlotte - Blainville
G 2004	DEBUF Maxence – Jarnisy TT		F 2004	POIROT Abigaëlle -Neuves-Maisons TT
G 2005	GILLES Sohan – Neuves-Maisons TT		F 2005	GUILLEMIN Clémence- Velaine TTCV
G 2006	PRUDHOMME Arno – Jarnisy TT			

➤ Championnat par équipes :

- Départementale 1 : Longuyon ES
- Départementale 2 : Croismare MJC
- Départementale 3 : Baccarat ABTT
- Départementale 4 : Seichamps EP

➤ Coupes du CD :

- Coupe Jean Méline : Neuves Maisons TT

- Coupe Jean-Luc Lemineur : Croismare MJC
- Coupe Promotion : Toul Ecrouves
- Coupe "Bis" : Heillecourt
- Coupe Dames : Villers les Nancy COS
- Challenge Jean Bianchi : Villers les Nancy COS

Résultats financiers

Le rapport financier présenté sur le site Internet du CD est commenté par M. Paul BILLANT. Le compte de résultat 2012-2013, montre 41 927.17€ de produits, 36 100.60€ de produits et enregistre donc un excédent de 5 825.57€.

Compte rendu des vérificateurs aux comptes pour la saison 2012-2013

Nous avons l'honneur de vous rendre compte des vérifications comptables effectuées mercredi 28 Août pour la saison 2012-2013.

La mission qui nous a été confiée n'était pas de juger du bien fondé des dépenses, mais seulement de vérifier les écritures comptables et la présence de toutes les pièces justificatives s'y référant. Une fois de plus, notre mission a été facilitée grâce à une gestion et un archivage rigoureux. Le contrôle des pièces justificatives et des écritures comptables n'ont décelé aucune anomalie.

En conséquence, nous proposons à l'assemblée générale de donner quitus pour la gestion de la saison 2012-2013.

Nous vous remercions de votre attention.

Elections complémentaires au Comité Directeur :

Il y avait cinq postes à pourvoir pour lesquels cinq candidatures ont été reçues dans les temps et validées.

Les candidats se présentent :

- Audrey LAURRIN de VELAIN EN HAYE
- Jean Pierre MEDARD de BADONVILLERS
- Jean Pierre NAUDIN de CROISMARE
- Christophe PELLI de LUNEVILLE
- Thierry RUBIN de JARNISY

Trois personnes se proposent pour être commissaires de l'élection à bulletin secret et les clubs sont appelés à déposer leurs bulletins dans l'urne. Pendant le dépouillement l'Assemblée Générale se poursuit.

Intervention par Jean-Marie SCHNEIDER pour la Commission technique

Stages, regroupements, Trophée Méthode, Française, tournois

- 23 Journées de stages
- 300 Stagiaires
- 15 Clubs différents

Top Départemental Détection le 6 janvier 2013 à Lunéville (36 joueurs présents).

Inter Comités de la Zone Est Les 29 et 30 juin 2013 (Le Creusot).

- 1ère place pour l'équipe 1
- 14ème place pour l'équipe 2

Intervention par Nicole BERNARD pour la Commission Développement

850€ d'attribués pour cette 1^{ère} année d'aide de bourse aux clubs.

Plusieurs actions de développement ont été mises en place :

- Tournoi Handiping

- Diabé tonic
- Ping au féminin avec le fitping

Intervention par Françoise LAPICQUE pour la Commission sportive

Bilan des compétitions pour la saison écoulée.

Le critérium ou nous sommes le seul département Lorrain avec une progression de 6%.

Pour le championnat par équipes :

- Présentation des modifications réglementaires pour 2013/2014
- Mise en place de la nouvelle formule (équipes compensatrice, présentation de la nouvelle pyramide)

Nouveauté :

- Création d'une catégorie V5 Messieurs
- Titres séniors et Jeunes où le coefficient passe à 1.25

Intervention par Jean-Marie DEPARDIEU pour la Commission d'Arbitrage

Il informe des dates de formation de juge arbitrage et d'arbitrage ainsi que le colloque d'arbitrage régional annuel, qui aura lieu le jeudi 12 septembre 2013.

Petit rappel pour jouer :

Licence + Certificat Médical

- Présentés
- Preuve (attestation, Internet)
- Licence **avant** de jouer

Proclamation du résultat des élections : 113 voix 0 nul 113 Exprimés

5 membres supplémentaires sont élus et complètent le Comité Directeur.

Intervention de Mr Vincent BLANCHARD, Directeur Générale de la Ligue de LORRAINE

Après avoir présenté les excuses du Président Jean-Luc BESOZZI, actuellement présent à l'Assemblée Générale des Vosges, il reconnaît le réel engouement d'avancée du comité de Meurthe et Moselle que ce soit par :

- Des projets de développement
- D'excellents résultats pour les Meurthe et mosellans
- Organisations en partenariat avec la ligue (Mondial Ping Tour)
- Terres d'organisations nationales (Pont à Mousson pour les finales par classement)
- Envie de ressources et de connaissances

Il explique aussi que les feuilles en championnats par équipes deviennent obsolètes et qu'il faudra en commander des nouvelles auprès de la ligue ainsi que la saisie de ces feuilles deviennent obligatoires en régional.

La Lorraine devient une terre d'organisations de plus en plus forte chaque année et une fois de plus elle organisera le Circuit Global Tour + les qualifications des Jeux Olympiques Européennes.

Intervention du Président de la Ligue Mr Jean-Luc BEZZOZZI

Jean-Luc BESOZZI venant d'arriver, explique qu'il va y avoir une nouvelle réorganisation de la ligue suite à l'arrivée de M Blanchard en tant que Directeur Délégué Général.

L'objectif de celle-ci étant de dépasser les 11000 licenciés et cela tous niveaux confondus.

Intervention de Mr Olivier FERRE, Inspecteur Jeunesse et Sports à la DRJSCS

Il est agréablement surpris par le dynamisme des clubs puisque 37 clubs sur 49 étaient présents lors de cette assemblée.

Il explique que très peu de demandes sont faites par les clubs pour une aide avec le CNDS seulement 5/49.

Il explique l'importance du développement des clubs et des aides en insistant sur la mise en place des collectivités locales / temps périscolaire qui sera une ouverture pour eux et mise en place par l'Education Nationale.

Claude BERNARDIN clôture la séance en invitant au pot de l'amitié.

Claude BERNARDIN
Président CD54

Aurore DUSSART
Secrétaire générale